



4 Pièces

100 m²

Réf. W-02WF6Z

670 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante, sur les hauteurs de Saint Laurent du Var, au sein d'une copropriété de standing avec piscine et jardin, cet appartement d'angle d'une surface de 100 m2 vous séduira par sa superbe vue mer et sa triple exposition (Sud/Ouest/Nord)À l'ouverture de la porte, vous trouverez un espace de vie de plus de 30m2 ouvert sur une terrasse d'angle de 16m2, une cuisine séparée et équipée, un coin nuit de 3 chambres avec placard intégrés, ayant chacune accès à une terrasse côté Nord, mais également une salle de bain, une salle de douche et des WC séparés.L'appartement est accessible ...

In a dominant position, on the heights of Saint Laurent du Var in a luxury condominium with swimming pool and garden, this corner apartment with a surface area of 100 sqm will seduce you with its superb sea view and its triple exposure (South/West/North)When the door opens, you will find a living space of more than 30 sqm opening onto a corner terrace of 16 sqm, a separate and equipped kitchen, a sleeping area of 3 bedrooms with built-in wardrobes, each with access to a terrace on the north side, but also a bathroom, a shower room and a separate toilet.The apartment is accessible on one level ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

